

Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.

¿Vuelven los gimnasios?

La semana que viene podría ser clave en la reapertura de los gimnasios en Mendoza.

Dueños de esos espacios ya presentaron el protocolo sanitario para reabrir las puertas de los locales, cerrados desde el 17 marzo.

En el Gobierno de Mendoza confían que dicha reapertura puede ser el próximo paso de la flexibilización que la administración provincial viene desarrollando en las últimas semanas.

La semana que viene podría ser clave en la reapertura de los gimnasios en Mendoza.

Dueños de esos espacios ya presentaron el protocolo sanitario para reabrir las puertas de los locales, cerrados desde el 17 marzo.

En el Gobierno de Mendoza confían que dicha reapertura puede ser el próximo paso de la flexibilización que la administración provincial viene desarrollando en las últimas semanas.

Pronóstico de aguanieve

Falta mucho, pero según el Servicio Meteorológico Nacional, el próximo miércoles podría precipitar agua y nieve en la Ciudad de San Rafael. Sí está confirmado que será una semana muy fría, especialmente de mitad de semana hacia adelante.